

Le gouvernement de Colombie, par la loi du 17 mai 1837, applique 10,000 pesos à l'achat d'un présent pour le Saint-Père.— Riche croix pectorale, remise par le général Veloz, le 20 décembre.

Le président du Venezuela, Guzman Blanco, offre un calice.

Le corps législatif de l'Equateur vote une somme considérable pour fêter le Jubilé. Le président offre un précieux coffret en cristal de roche, tout orné de pierreries, contenant le message que l'illustre Garcia Moreno tenait à la main quand il tomba sous le poignard des sicaires de la franc-maçonnerie.

Lettre et présents du président du Pérou, offerts par le marquis de Villafuerte.

Le gouvernement du Canada délègue M. Garneau, un de ses membres, pour présenter ses hommages au Pape et lui porter son présent, un missel superbe.

L'Assemblée législative de Québec offre le recueil des documents historiques du Canada.

Les magnats hongrois organisent un pèlerinage à Rome.

La commune de Carpineto, patrie de Léon XIII, lui envoie les portraits de son père et de sa mère.

États chrétiens non catholiques.

L'empereur et l'impératrice d'Allemagne.—Une mitre ; une chasuble brodée d'or.

La reine d'Angleterre.—Une édition précieuse de la *Vulgate*, avec une aiguière et un bassin d'or.

Le roi Albert de Saxe.—Un exemplaire très précieux de la *Bible des pauvres*.

La reine Caroline de Saxe.—Un bénitier dont la coquille renfermait 50.000 francs en or.

Le roi de Grèce.—Une croix pectorale.

Le roi et la reine de Wurtemberg.—Un crucifix.

Le duc Ernest-Auguste de Hanovre.—Une lettre avec un précieux reliquaire.

La princesse Clémentine de Cobourg, née d'Orléans, mère du prince de Bulgarie.—Un calice.

Le prince Waldemar de Danemark et la princesse Marie d'Orléans.—Lettre et anneau précieux.

Etats-Unis.—Le président Cleveland envoie une lettre avec une copie artistique de la Constitution américaine entourée de chaînettes d'or.

États infidèles.

Le sultan de Constantinople.—Un anneau avec brillants.

Le mikado du Japon.—Une lettre avec des cadeaux.

Le shah de Perse.—Une lettre accompagnée d'un anneau avec diamants.

On annonce des présents de l'impératrice douairière de Chine ; de Ménélik, roi du Choa (Ethiopie), et de l'empereur du Maroc. (Ces derniers sont arrivés.)